

Einreise-Informationen

Argentinien

Pflicht der Vorlage einer Bestätigung der Auslandsreisekrankenversicherung

Bei der Einreise nach Argentinien ist es erforderlich, eine Bestätigung einer Auslandsreisekrankenversicherung in englischer Sprache vorzulegen.

Bitte beachten Sie:

- Die Bestätigung muss bei Ihrer Versicherungsgesellschaft angefordert werden.
- Eine Kopie der Versicherungspolice oder eine Rechnung genügen nicht.
- Bitte in gedruckter Form parat haben, nicht digital.

Wir empfehlen, die Bestätigung rechtzeitig vor Abreise anzufordern und während der Hinreise mitzuführen.